

Urlaub vorbei - wohin mit den Restdevisen?

Ob Thailand oder Tunesien, Schweden oder Schweiz - vielleicht sind Ihnen vom letzten Urlaub noch Scheine oder Münzen übriggeblieben? Eine Zeitlang sind sie noch schönes Souvenir, aber irgendwann doch nur noch im Weg? Und zurücktauschen lohnt sich nicht? Die Welthungerhilfe freut sich über Spenden in Form von fremder Währung. Übrigens werden auch alte Währungen aus den Euroländern, also z.B. D-Mark, Francs oder Lire, gerne angenommen. Sie können diese lose und unsortiert in beliebiger Menge als Brief oder Paket an die folgende Adresse senden:

Welthungerhilfe
z. Hd. Iris Aulenbach
Friedrich-Ebert-Str. 1
53173 Bonn

Oder, noch einfacher: Bis Ende Oktober zum Weltladen Holzkirchen, Münchner Str. 16 bringen!

Wir sammeln für einen begrenzten Zeitraum und schicken die gespendeten Restdevisen dann gesammelt weg.

Der Erlös der Aktion kommt den Projekten der Welthungerhilfe zugute. Aktuell werden 603 Projekte in 37 Ländern weltweit gefördert.

Die Welthungerhilfe ist eine der größten privaten Hilfsorganisationen in Deutschland. Sie leistet Hilfe aus einer Hand: Von der schnellen Katastrophenhilfe über den Wiederaufbau bis zu langfristigen Projekten der Entwicklungszusammenarbeit nach dem Prinzip der Hilfe zur Selbsthilfe.

Seit der Gründung im Jahr 1962 wurden mehr als 11.498 Auslandsprojekte mit ca. 4,75 Milliarden Euro gefördert - für eine Welt ohne Hunger und Armut.

Also tun Sie damit doppelt Gutes: zu Hause aufräumen und gleichzeitig spenden!

Claudia Pfefferseder für das Weltladenteam Holzkirchen